



Tennis macht Spaß – Grundschultag beim TV Waldhausen

Am Donnerstag, **24.7.2014** stand für die Grundschüler Waldhausen – Klasse 1 bis 4 – ein Sport-Schnuppertag auf dem Programm. Wir zählten 45 Kinder auf der Tennisanlage des TV Waldhausen.



Die Mädchen und Jungs konnten auf 6 Plätzen insgesamt 18 Stationen durchlaufen. Spaß und Spiel standen im Vordergrund. Unter der Leitung unserer Trainer Benjamin Glaus und Eric Geiger haben die Kinder die Anfänge des Tennisspiels kennengelernt. Es war toll, mit welcher Begeisterung die Kinder den Parcours der 18 Stationen absolviert haben.

Und nach 3 Stunden hatten die Kinder ihr Tennis-Sportabzeichen in den Händen. Der TV Waldhausen gratuliert zu Gold, Silber oder Bronze.

An dieser Stelle möchten wir uns für die zahlreichen helfenden Hände aus unserem Tennisverein bedanken, ohne die ein reibungsloser Ablauf nicht möglich gewesen wäre. Herzlichen Dank!

TV Waldhausen, Pressewart